

# *Moscú y La Habana conectadas nuevamente por vía aérea*



Foto: Prensa Latina

La Habana, 24 dic (RHC) Las capitales de Rusia y Cuba quedarán hoy conectadas nuevamente por la vía aérea, luego de la salida del Aeropuerto Internacional Sheremétievo del vuelo SU6849 de la aerolínea

Rossiya con destino a esta capital.

Tras el inicio de la operación militar especial rusa en Ucrania, y como consecuencia de las sanciones impuestas al gigante euroasiático por el Occidente colectivo ambos países quedaron desconectados mediante los vuelos regulares y chárter.

No fue hasta el 1 de julio pasado que nuevamente se restablecieron las operaciones mediante la aerolínea Nordwind, pero hasta la fecha solo a los polos turísticos de la nación caribeña de Varadero y Cayo Coco.

Recientemente, el viceprimer ministro ruso Dmitri Chernishenko detalló que gracias a la recuperación de dichos vuelos el flujo turístico de Rusia a Cuba aumentó 3,5 veces entre los meses de enero a octubre del presente año.

En el último año, hemos logrado importantes éxitos con nuestros amigos cubanos. En primer lugar, hubo un aumento significativo en el número de vuelos directos, posibilitando que más de 146 mil 300 turistas rusos visitaran Cuba en ese periodo de tiempo.



Foto: Prensa Latina

Las declaraciones de Chernishenko tuvieron como escenario la Exposición-Foro Internacional Rusia, donde moderó un seminario dedicado a la presentación de las oportunidades para las empresas nacionales de hacer negocios en el país antillano.

Al respecto, argumentó que con la salida del primero vuelo a La Habana este 24 de diciembre se lograrían cerca de 13 frecuencias semanales directas a los diferentes destinos cubanos.

A las 08:40 hora local de este domingo despegó la aeronave Boeing 777-300ER, la cual tiene como estimado arribar en el Aeropuerto Internacional José Martí de la capital de la mayor de las Antillas cerca de las 15:00 horas, estas frecuencias se repetirán además los miércoles. (Fuente: Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**